



## Archevêque de Montréal

Montréal, le 7 juin 2017

Monsieur Denis Coderre  
Maire  
Ville de Montréal

Monsieur le Maire,

En cette année du 375<sup>e</sup> anniversaire de fondation, en mon nom personnel et au nom de l'archidiocèse catholique de Montréal, j'exprime ma reconnaissance à la Ville de Montréal d'honorer nos racines et notre histoire par un geste concret et visionnaire qui actualise pour notre temps et pour l'avenir la transmission d'un patrimoine de valeurs où le vivre-ensemble est indispensable.

Le projet de la Cité des Hospitalières vient enrichir notre collectivité avec toutes ses composantes religieuses, culturelles et sociales, en promouvant la rencontre avec l'autre dans l'espace et dans le temps. Jeanne Mance et Les Religieuses Hospitalières de Saint-Joseph ont toujours pris soin des personnes en voyant en chacune sa dignité, car nous sommes tous frères et sœurs en humanité.

La Cité des Hospitalières offre différents espaces dont la convergence en un même lieu offre une source d'inspiration et d'innovation pour un monde renouvelé dans la réconciliation : un espace de silence qui ouvre au spirituel et à la pacification intérieure; un espace de mémoire qui rend possible la rencontre avec notre histoire; un espace de nature qui permet la respiration de l'âme et du corps; un espace de rencontre avec l'autre qui nourrit le respect mutuel et la démocratie; un espace de solidarité qui fait grandir la justice et la paix.

Le fleuve qui est coupé de sa source faiblit, une société qui oublie son histoire faiblit. La Cité des Hospitalières, fruit du partenariat entre la Ville de Montréal et les Religieuses Hospitalières de Saint-Joseph, honore la ville et la fait grandir comme métropole qui porte le flambeau de la paix sociale.

J'en appelle à Dieu, qui a donné le nom au premier hôpital de Montréal, afin qu'Il nous guide tous dans le service du bien commun et la construction du vivre-ensemble.

Avec mes sentiments respectueux,

L'archevêque de Montréal,

† Christian Lépine